

L'agression israélienne a coûté la vie à 725 Palestiniens



Gaza, 24 juillet (RHC-Telesur)- Le carnage israélien se poursuit dans la bande de Gaza. Une nouvelle journée sanglante a porté à plus de 700 le nombre de victimes de l'agression israélienne, qui a débuté il y a 17 jours et fait près de 5000 blessés. Quant au nombre de personnes déplacées par les bombardements de Tsahal, il atteint 110 000 selon les données officielles de l'ONU.

Le président français, François Hollande, qui avait apporté son soutien à l'intervention sioniste dans un premier temps, a annoncé l'envoi d'une aide humanitaire de 11 millions d'euros pour Gaza.

Pour sa part, le ministre iranien des Affaires étrangères a demandé à l'Égypte d'ouvrir sa frontière au niveau de Rafah pour rompre l'enclavement de la bande de Gaza et soulager la souffrance de sa population innocente.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29369-lagression-israelienne-a-coute-la-vie-a-725-palestiniens>



Radio Habana Cuba